

Zootecnia de caninos

MATERIA:

7°B

CUATRIMESTRE:

M.V.Z Román Reyes Vásquez

MEDICO:

Razas de caninos

TEMA:

Ancheyta Maldonado Alondra Guadalupe

INTEGRANTE:

Lic. Medicina veterinaria y zootecnista

LICENCIATURA:

Tapachula, Chiapas a 18 de septiembre de 2024

RAZAS DE CANINOS

La FCI (Federación Cynologique Internacionales) reconoce a más de 300 razas de perros; clasificándose en 10 grupos.



Grupo 1

Sirven de ayuda y apoyo a los pastores para vigilar, guiar y proteger al ganado ovino, especializándose en el pastoreo de ovejas y bovinos. (pastor belga, pastor alemán, del perro lobo checoslovaco, el border collie, el boyero australiano o del gos d'atura català).

Grupo 2

Encontramos los perros tipo pinscher y schnauzer, tales como el dóberman o el pinscher miniatura, los perros tipo molosoide, como el bóxer, rottweiler, dogo argentino o shar pei entre muchos otros.



Grupo 3

Está compuesto por los perros de tipo terrier. Son un grupo amplio y muy variado, pero realmente populares. En él encontramos perros como el yorkshire terrier, el bull terrier o el staffordshire bull terrier.

Grupo 4

Podemos encontrar al teckel estándar, al teckel miniatura y al teckel para la caza del conejo. Todas las variedades se tratan de una misma: el teckel. Encontramos tres tipos de pelaje distinto de perros teckel: el de pelo largo, el de pelo corto y el de pelo duro.



Grupo 5

Entre las distintas razas de perros tipo spitz y tipo primitivo podemos destacar los distintos perros nórdicos como es el caso del husky o el malamoute, los spitz como el chow chow o el akita y los de tipo primitivo como el basenji o el perro sin pelo del Perú

RAZAS DE CANINOS

Grupo 6

Se dividen en perros de tipo sabueso, perros de rastro y perros de razas semejantes a las anteriormente mencionadas. Entre las más populares destacamos el foxhound inglés, el beagle, el harrier, el basset hound o el dálmata.



Grupo 7

Son conocidos como perros de muestra y se trata de aquellos que han sido (o son) utilizados para la caza. Los perros de muestra suelen "mostrar" con el hocico la dirección en la que se encuentran las presas, lo que hace más fácil para el cazador abatirlas. Estos perros tienen muy desarrollado el olfato y suelen ser extremadamente atléticos.

Grupo 8

Los perros cobradores de caza, los perros levantadores de caza y los perros de aguas.

Como el golden retriever, el labrador retriever, el american cocker spaniel o los distintos perros de aguas: el perro de aguas español, el barbet o el perro de aguas frisón.



Grupo 9

Se conocen como "perros de compañía". En su mayoría, se trata de perros de tamaño pequeño, aunque pueden existir perros de compañía grandes, como es el caso del caniche gigante. El chihuahua, los spaniels ingleses, También encontramos al Kroomforländer y los molosoides de talla pequeña, como el bulldog francés, el boston terrier y el pug.

Grupo 10

Se conocen como "lebreles". Son muy fáciles de reconocer, pues en su mayoría se trata de perros finos y atléticos, ligeramente más altos que largos, y con una cabeza larga y estrecha.

Encontramos al hermoso lebrél afgano, el inmemorial saluki, el galgo español o el lebrél húngaro.



BIBLIOGRAFÍA:

[Todas las RAZAS de PERROS - Nombres, Fotos y Características \(expertoanimal.com\)](http://expertoanimal.com)